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質問順
会 派 名

氏 名
質 問 事 項 （要 旨）

１
市 民 ク ラ ブ

飛鳥井 佳 子

１ 向陽小北校舎や防災施設の設計士が逮捕された事件につ

いて

２ 第３保育所は売却せずにNPOセンターや男女共同参画セ

ンターに再活用することについて

３ 下水道料金の引き下げを行うべきであるということにつ

いて

４ ずさんな市民部の年金事務について

５ 向日市広報をＡ４冊子にすることについて

６ はり湖山は文化財、なぜ丸太が放置されたままなのかにつ

いて

７ 警察と協力して子ども達の交通安全対策を！ということ

について

８ 車イスの方のために巡回バスをということについて

２

日本共産党議員団

和 田 広 茂

１ 向日市のよりよい保育・子育て施策等の充実を図ることに

ついて

２ 一刻も早く脱原発実現を図ることについて

３
新 政 ク ラ ブ

西 川 克 巳

１ 市民の安心・安全について

２ 更生保護施策について

４
公 明 党 議 員 団

石 原 修

１ 「う・る・お・い」環境都市むこうを目指す政策展開につ

いて

５ 太 田 秀 明
１ 市長が廃棄した重要文書である石田川訴訟関係の弁護士

作成報告書について

６
市 民 ク ラ ブ

杉 谷 伸 夫

１ 北野台の雨水流出事故の損害賠償請求裁判の資料を情報

公開することについて

２ 市内巡回バスの先送りは許されない―向日市地域公共交

通検討委員会の検討結果について

３ いじめ、不登校などに対する子どもへの支援について

４ 原発に頼らない地域社会づくりについて



７
日本共産党議員団

常 盤 ゆかり

１ いじめ・体罰をなくす取り組みと、教育委員会制度「改革」

の問題点について

２ 子どもと教育をゆがめる全国一斉学力テストの問題点に

ついて

３ 全国で流行する風疹の拡大予防・予防接種助成制度につい

て

８
新 政 ク ラ ブ

新 矢 宗 弘
１ 道路整備について

９
公 明 党 議 員 団

長 尾 美矢子

１ 子育て支援について

２ 予防接種の公費助成について

１０
日本共産党議員団

丹 野 直 次

１ 向日市都市計画マスタープラン「住宅及び住環境の整備方

針」について

２ 大飯原発の運転をとめ、高浜原発再稼働しないことについ

て

１１
新 政 ク ラ ブ

永 井 照 人

１ はり湖山における今後の課題について

２ コンピューターウイルス被害防止の対策について

３ 市民参加のあり方を問うことについて

１２
公 明 党 議 員 団

冨 安 輝 雄
１ 本市の防災・減災対策について

１３
日本共産党議員団

北 林 重 男

１ 共通番号（マイナンバー）制の危険について

２ 消費税増税は中止しかないことについて

３ 府道久世北茶屋線の歩道改修について

１４
日本共産党議員団

山 田 千枝子

１ 安倍・橋下氏の歴史の歪曲を許さず憲法を活かすことにつ

いて

２ 来秋出店予定の仮称イオンモール京都桂川について

３ 地域の諸問題について

１５
日本共産党議員団

松 山 幸 次

１ 京都府と向日市をなくす、道州制に反対することについて

２ 市民が望む、「市内巡回バス」の早期実現について

３ 「カラ料金」を押し付ける、京都府営水道ビジョンの策定

について

４ 地域の要望に関連することについて

５ 市職員の給与削減をやめることについて


